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ОЧЕРЕДНОЙ ПЛЕНУМ РК ВКП(б)
19 июня состоялся очередной ВЕЦ(б). По первому вопросу с 

пленум РЕ ВЕП(б). Пленум зас- докладом выступил секретарь РЕ 
■ лупіал и обсудил вопросы: тов.' Ермолаев, по второму—еек-
j 1. Об итогах весеннего «фа, ретарь РЕ тов. Есин. По сбоим 
! и о подготовке к уборке урожая вопросам пленум принял соот- 
н заготовки сельскохозяйствен»!х ветстаующие решения, 
продуктов в 1944 году. | В связи с выбытием на учебу

2. Отчет бюро РЕ ВЕП(б) о,тов. Бухалина С. И., пленум 
результатах работы по приему' освободил его от обязанностей

в неделю і между 23 и 25 пленумами РЕ и члена бюро РЕ ВЕП(б). Пленум

і избрал секретарем РЕ ВЕП(б) 
'по кадрам тов. Ухину Е. В.,
' рапсе работавшую секретарем 

Исполкома Райсовета.
Пленум освободил тов. Мурах- 

танову Т. Г. от обязанностей 
зав. оргинструкторскпм отделом 
РЕ ВЕП(б). Зав. оргянструктор- 
скпм отделом РЕ ВКІІ(б) утвержде
на тов. Позднякова 0. П., ранее 
работавшая- зав. парткабинетом.

•ш

ПЗ-Б0Е80МУ ПРОЗЕСТИ 
СЕНОУБОРЯУ И

СИЛОСОВАНИЕ КОРМОВ
Своевременное и высококаче

ственное проведение сеноуборки 
и силосовапия кормов имеет ие-‘ 
ключательно большое значение 
для обеспечения кормами обще
ственного жпвотяоводства. Поэто
му каждый колхоз должен, не 
медля ни одного дня, начать се
ноуборку и силосование кормов 
и провести пх в срок и без по
терь. В текущем году надо из
бежать ошибок прошлого года, 
когда отдельные колхозы, запоз
дав с началом сенокошения и 
силосования кормов, оставили 
часть сенокосных угодий не уб- 
ранпымп п не выполнили план 
силосования.

Однако руководители Москов
ского, Яновского, Пожарско
го и других колхозов не 
сделали для себя необходимых 
выводов из уроков прошлого го
да и в этом году продолжают 
безответственно относиться к про
ведению этих важнейших меро
приятий. Чем иным, как не без
ответственным п безразличным 
отношением к сеноуборке и сило
сованию кормов можно объяснить 
тот факт, что эти колхозы до 
сих пор не начала еенбуборку 
н силосование кормов, хотя сро
ки начала сенокошения, уста
новленные Обкомом ВЬП(б) и 
Облисполкомом, истекли, а . трава 
давно поспела для косовицы

Не медля пп одной минуты 
каждому колхозу надо пачать 
сеноуборку и силосование, и ор
ганизованно с высоким качеством 
провести их до наступления 
уборки хлебов. Па проведение 
этих работ надо привлечь все 
трудоспособное население от мала 
до велика.

Все имеющие уборочные маши
ны и силосорезки должны быть 
использованы с максимальной 
нагрузкой. Установить тщатель
ный контроль за качеством сено
уборки и силосования, не остав
лять невыкошенным ни клочка 
сенокосных угодий, не допускать 
разрыва между сенокошением и 
стогометанием. Во всех, колхозах 
надо ввестп дополнительную оп
лату труда колхозникам, занятым 
на сеноуборке и силосовании 
кормов, в соответствии с поста
новлением Облисполкома п Обко
ма ВЕП(б) от 15 нюня с, г.

Одновременно с проведением 
сеноуборки п силосованием кор
мов необходимо организовать 
сдачу сена государству непосред
ственно с лугов, выделив для 
этого специально транспортную 
бригаду.

Колхозники п колхозницы, 
по-боевому проведем сеноуборку 
и силосование кормов, обеспечим 
скот достаточным количеством 
кормов. Этим самым мы выпол
ним свой долг перед Родиной и 
фронтом,

ПОПОЛНЯЮТСЯ КОЛХОЗНЫЕ ФЕРМЫ
В колхозах Лопатинско-1 

го сельского : совета раз-! 
вертываіотся ' работы по! 
закупке и контрактации! 
скота у колхозников и не- 
членов колхоза. Пополняют
ся колхозные животновод
ческие фермВі. ‘ •

Еропкинский колхоз за
контрактовал для своих 
ферм 55 голов скота, Кош? 
каровСкйЯГ— 24 головы, Пав

ПОГОЛОВЬЕ СКОТА РАСТЕТ
Иаш колхоз „Заветы . Ленина" 

провел большую работу, чтобы 
сохранить поголовье скота . па 
жив тноводческих фермах. По 
этому отход с ферм у нас соста
вил незначительный .процент,- 
На молочно-товарной ферме у нас 
сейчас имеется 171 голова. 
Ожидаем отела еще 5 коров. За 
период с. 16 по 21 июня, закуп
лено у колхозников и нечленов 
колхоза.30 делят. К 1 июля 
план поголовья будет выполнен 
полностью.

Но овцам план выполнен' с 
превышением на 75 голов. Ра
ботницы фермы Евдокимова М. А. 
и Дубровина И. А. много -труда 
положили, чтобы сохранить мо
лодняк. Тов. Евдокимова прово
дила целые ночи на овчарнике, 
дожидаясь окота овец, выпаивала 
слабых ягнят молоком из бутыл
ки. Поэтому из 94 голов молод
няка отход составил только 5 яг
нят. Товарищ Евдокдмова и 
товарищ Дубровппа за свой 
честный- труд получили в 
качестве дополнительной оплаты 
труда по 45 кгр. пшеничной му
ки. Индивидуальная сдельщина у 
пас применяется и на 'других 
фермах. Дояркп получают оплату 
с надоя мол'ока от закрепленной

ПЛАН РАЗВИТИЯ ЖИВОТНОВОДСТВА 
ДОЛЖЕН БЫТЬ ВЫПОЛНЕН ■

‘Положение с животноводством 
в Сосновскѳм колхозе тревожное. 
Поголовье скота на животновод
ческих фермах резко сократи
лось. На 1 января 1944 года 
на МТФ колхоз имел 170 голов. 
Е тому же за зиму народилось 
28 голов телят. Сейчас же здесь 
осталось лишь 128 голов. 70 голов 
крупно-рогатого скота пало, при
резано и разбазарено только с 
одной фермы.

Еще хуже дело обстоит с по
головьем свиней. Только одна 
треть плана поголовья имеется 
па свиноводческой ферме.

На овцеводческой ферме имеет
ся 150 голов из плапа 200 го
лов. Из .52 голов народившегося 
молодняка овец погибло 39 го
лов.

Казалось бы, что такое поло

ловский—20 голов. Всего 
за последнее время в кол
хозах Лопатинского сельсо
вета законтрактовано 148J 
голов скота.

В колхозах Покровского 
сельсовета законтрактовано 
127 голов .скота. Фомин- 
ский колхоз законтракто
вал—30 голов, Старо-Бе- 
рез'овский -.20 голов.

Ильинский.

за ними группы коров. Доярки 
Осипова Н.,Евдокимова М. за пере
выполнение плана надоя молока 
получили так жв дополнительную 
оплату. ОсппоВа получила 5 кгр. 
Евдокимова—10 кгр. масла.

В среднем от, каждой фураж
ной коровы в .прошлом году мы 
получили но 1745 литров моло
ка вместо плана 1500 литров. 
■По ферме вцелом План надоя мо
лока превышен на 12 тысяч лит 
ров.

В нынешнем го доставим пе
ред собой задачу эту цифру уве
личить.

Неплохих результатов доби
лись и по птицеферме. Несмотря 
на- то, что со своей фермы мы 
сдали государству 270 голов 
птицы, поголовье кур составляет 
527 штук при плане 480 штук. 
Имеется молодняка Нового вы
водка 63 головы п еще будет 
около 100.

Сейчас колхозники заняты 
вопросом создания кормовой ба
зы для общественного животно
водства. Закладывается силос, 
которого думаем заложитъ 300 
тонн.

. . И. милицков, 
секретарь Чуфаровской 
парторганизации

жение па фермах должно было 
вызвать беспокойство у руково
дителей колхоза. Но ничего -по
добного не случилось. Иредседа 
тель колхоза тов. Назаров не 
проявляет должной заботы о по
полнении поголовья ферм. Чтобы 
восполнить потери, колхозу нуж
но закупить 42 головы крупно- 
рогатого скота, 59 . голов овец, 
95 голов свиней.

На сегодня тов. Назаров за
контрактовал, лишь 6 телят. Л

Дальше так продолжаться нс 
может. Партийная организация н 
правление колхоза должны изыс
кать все возможности и средства 
к тому, чтобы в кратчайший 
срок выполнить план развития 
животноводства по колхозу.

Н. Сергеева.

НА ФРОНТАХ 
ОТЕЧЕСТВЕННОЙ ВОЙНЫ

(Обзор военных действий за время 
с 14 по 20 июня 1944 г.)

На Карельском перешей-1 
ке войска Ленинградского 
фронта, развивая успешное, 
наступление, 15 июня про
рвали вторую сильно ук
репленную долговременную 
оборонительную полосу 
финнов. В итоге шести
дневных наступательных бо 
ев наши войска продвину
лись вперед до 40 километ
ров, расширив прорыв до 
75 километров по фронту. 
В ходе прорыва первой и 
второй оборонительных по
лос противника уничтоже
но и захвачено более 500 
долговременных оборони
тельных сооружений, пре
одолены три мощные поло 
сы противотанковых и про
тивопехотных заграждений 
(эскарпы, рвы, надолбы) 
и глубоко эшелонирован
ные минные поля. Только 
в трех узлах сопротивле
ния второй оборонитель
ной линии противника зах
вачено более 50, железобе
тонных и бронированных 
артиллерийских и пуле
метных сооружений.

По предварительным дан
ным, войска Ленинградско
го фронта за 5 дней насту
пательных боев, с ДО по 14 
июня, захватили 235 орудий 
разного калибра, 180 мино
метов и 400 пулеметов. 
Кроме того, уничтожено 
более 200 орудий и более 
450 пулеметов. Противник 
понес огромные потери в 
живой силе.

Продолжая наступление, 
наши войска 16 и 17 июня 
заняли более 220 населен
ных пунктов. Многие насе
ленные пункты были пре
вращены финнами в сильно 
укрепленные узлы оббро- 
ны. Продвижение совет
ских частей было настоль
ко стремительным, что фин
ны даже не- успели взор
вать заминированный' мост 
через водный рубеж. За 
один день части н-ского 
соединения вывели из 
строя до 2000 финских сол
дат и офицеров и захвати
ли много пленных и трофе
ев. 18 июня советские вой
ска стремительным ударом 
прорвали третью полосу 
обороны финнов—линию 
Манергейма и штурмом за
няли город и порт Бьерка

РАЙОННОЕ СОВЕЩАНИЕ

21-июня состоялось районное нпи государственного плапа раз- 
совещаине партийного,комсомола' вития общественного жпвотно- 
скогб, советского и колхозного! водства» выступил секретарь 
актива. С докладом «О выполне-'РЕ ВКІІ(б) тов. Ермолаев,

(Койвисто), районный центр 
Ленинградской области Рау
ту, а также более 100 дру
гих населенных пунктов. 
На следующий день наши 
войска расширили прорыв 
линии Манергейма до 50 
километров по фронту и, 
продвигаясь вперед, заняли 
более 70 населенных пунк
тов. 20 июня войска Ле
нинградского фронта, раз
вивая прорыв линииМанер
гейма,- преодолели сопро
тивление противника и на 
внешнем и внутреннем об
водах Выборгского укреп
ленного района финнов и 
штурмом овладели горо
дом и кр°постыо Выборг. 
На других фронтах—без 
перемен.

Наша авиация дальнего 
действия в ночь на 13, 14, 
15 и 18 июня наносила мас
сированные утары по аэ
родромам противника в 
районах Бреста, Белостока, 
Барановичей, Пинска,
Минска, Бобруйска, Орши, 
Лунинца. В результате бом
бардировок на аэродромах 
возникли многочисленные 
пожары, сопровождавшиеся 
взрывами. Горели самоле
ты. склады, боепоипасы и 
склады с горючим. Унич
тожено много самолетов 
противника.

Как теперь стало извест
но, в боях в районе север
нее Яссы отличился крас
ноармеец Роман Семенович- 
Смищук. 4-го июня 25 не
мецких танков атаковали 
наше подразделение. Тов. 
Смищук под огнем против
ника выбежал из траншеи 
навстречу вражеским тан
кам. Метко бросив одну за 
другой несколько противо
танковых гранат, он под
бил три танка. Остальные 
немецкие танки отошли, но 
затем вторично атаковали 
позиции подразделения. От
ражая вражескую атаку, 
красноармеец Смиіцѵк под
бил гранатами еще три 
танка. Таким образом, в 
ходе боя тон. Смищук 
уничтожил 6 немецких тан
ков.

За время с 13 по 19 ию
ня в воздушных боях и ог
нем зенитной артиллерии 
сбито 158 самолетов про
тивника.
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пптииння ПАШЕМ НА КОРОВАХ

Прием в партию—важнейшая 
задача парторганизаций

Наша большевистская партия 
на протяжении всего своего су
ществования придавала исклю
чительно большое значение росту 
партийных рядов, ибо он являет
ся ярчайшим показателем нераз
рывной связи партии с народом, 

За последние месяцы многие 
первичные парторганизации рай
она проделали большую работу 
по политическому воспитанию 
беспартийного актива и индиви
дуальному отбору лучших из 
них в ряды партии. Первичная 
парторганизация линейного отде
ления милиции—секретарь това
рищ Игитов—за 5 месяцев теку
щего года приняла 4-х человек 
в кандидаты и 2-х в члены 
ВКП(б). Парторганизация И-го 
отделения службы движения—сек
ретарь тов. Рыжов—3-х человек 
в кандидаты и 2-х человек в 
члены партии. Значительна улуч
шили свою работу по приему 
первичные парторганизации кол
хозов «Юлдуз», „Новый путь*, 
МТМ и некоторые другие. В 
партию приняты лучшие люди 
нашего района: активный обще
ственник, хороший производст
венник, техник паровозного депо 
тов. Цацыи, лучший кузнеп не- 
стпрома, выполняющий произ
водственные задания на 200 и 
более процентов, тов. Цепов; пред
седатель Севастьяновскего кол
хоза тов. Терентьева и др.

Однако в большой ответствен
ной работе по отбору в партию 
имеются и крупные недостатки. 
Первичные парторганизации Ка- 
чаловского колхоза вмени Жда
нова, Кошкаровского колхоза 
„Труд*, Ооновская, Воскресен
ская территориальные, И-го от
деления паровозного хозяйства, 
4-й дистанции пути должной 
работы с беспартийным активом 
не веди, лучших проверенных 
людей в ряды партии не отбн 
ради. За пять с половиной ме
сяца ими не принято ни одного 
человека.

Крайне медленно исправляют 
работу по приему парторганиза
ции Сергачской и Андреевской 
МТС. Рядом первичных партор' 
ганизаций Покровской террито
риальной, вагонного участка

допускаются факты фор
мально-бюрократического подхода 
к делу приема в партию, выра
зившегося в медлительности при 
разборе заявлений, небрежном 
«тношении к оформлению мате
риалов. Покровская террито
риальная парторганизация мате
риал но приему в - члены 
ВКП(б) товарища Лазаре
ва И. М. мариновала 4 месяца 
13 дней, парторганизация ва
гонного участка на тов. Мирош
ниченко А. И. 2 месяца 17 дней 

Серьезным недостатком • неко
торых парторганизаций является 
и то обгтоятепство, что приток 
в ряды партии в них идет глав
ным образом за счет служащих. 
Меньше принимается рабочих ве
дущих профессий и колхозников. 
Из общего числа принятых 51 
процевт составляют служащие, 
49 процентов рабочие и кол
хозники. По прежнему слабо 
идет рост за счет комсомольцев. 
Первичные парторганизации сред
ней школы К 4, Ст.-Березов- 
ская, Толбииская, Яновская тер
риториальные не всегда серьезно 
подходят к рассмотрению заяв
лений, принимая в пар
тию неподготовленных, ни
чем себя не проявивших людей. 
Вследствие чего бюро РК ВКП(б) 
вынуждено было отказать в прие
ме 6-ти товарищам.

Прием в партию —важнейшая 
задача партийных организаций и 
самый верный показатель каче
ства их работы. Не принижая 
высоких требований, предъявляе
мых партией к вновь вступаю
щим,'партийные организации в 
дни Отечественной войны долж
ны энергичнее привлекать в 
свои ряды передовых, проверен
ных людей, готовых отдать нее 
свои силы, а если потребуется 
то и жизнь; аа деле Ленина— 
Сталина. Вместе с тем партий
ные организации должны воспи
тывать в новом пополнении пар
тии лучшие большевистские 
честна передовых борцов за сво
боду и независимость нашей Ро
дины, организаторов и вожаков 
трудящихся в борьбе с ненавист
ным врагом.

На-крупно; рогатом ско
те наши колхозники рабо
тают уже несколько лет. 
Однако на пахоте до ны
нешнего года мы его не 
использовали. Весной это
го года 5 пар коров в кол
хозе были заняты на паш
не. На них мы вспахали 78 
гектаров земля. На одной 
паре коров колхозника 
вспахивали по 0,80 гектара, 
а бороновали по 1,5—2 гек
тара на корову. Работали 
на крупно-рогатом скоте

женщины. Жены фронтови 
ков Казакова Е., Лаптева 
О, Корзунова Т. добились 
лучших результатов на 
пахоте.

Благодаря пашне на 
коровах наш колхоз смог 
засеять сверх плана 11 га 
вики, 7 га овеа и 5 га кар
тофеля.

Сейчас весь крупно-ро
гатый скот переключен на 
подъем паров,

И.КОРЗУНОВ, председатель 
М. Ключевекеге каяхааа.

ВЫШЕ ТЕМПЫ ПОД'ЕМА ПАРОВ
Передовые колхозы района, 

как Андреевский, Мямешевский, 
Борисовский н др., закончив ве
сенний сев, тут же, не допуская 
вредней передышки, переключили 
все силы на взмет паров и сей
час ими подняты большие масси
вы. Однако в целом но району 
дело с подъемов парок пло
хое. Многие колхозы де сжх 
пор не -вачвна» -поднимать па
ры.

Колхозы Ключевского сельсове
та— имени 18 иартезда, 
9-го января, Мокро—Майданский, 
Еешкаровскаб и ряд других, за-* 
кончив сев, пустили лошадей на 
пастьбу,-а поднимать нары и не 
думают.

Председатель JKpacae-У женского 
колхоза т. Краснощеков ждет ког
да будет дождь, а лошади в это 
время гуляют.

■Многие’ колхозы надеются на 
трактора н так же не приступи
ли к взмету паров.

Приходятся удивляться поче
му эти. в подобные им руководи 
толи колхозов не извлекли 
ков из ошибок прошлого года, 
когда из запоздания с подъемом 
паров они затянули сев озими 
до глубокой осени, что сейчас 
яагубно-отражается на урожае.

Правлениям колхозов надо не-

0. ПОЗДНЯКОВА, 
анв. евг. ииструктереииа 
отделом РК ВКП(Й)

Обязательства комсомольцев
Обсудив обращение кол-]танции пути в подготовке 

лектива Северо-Донецкой путевого хозяйства к зиме,
железной дороги, комсо
мольцы первичной комсо
мольской организации 4-ой 
дистанции пути взяли на се
бя новые повышенные обя
зательства.

В июне месяце увели
чить производительность 
труда на 1® процентов.

Организовать 4 воскрес
ника во внерабочее время 
по оказанию помощи лис*

MU 05178
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медленно покончить 9 такой 
медлительностью в раскачкой в 
проведении работ по годъему паров.

Машинно-тракто. ныв станции 
также не мобилнз залі своих лю
дей на успешное проведение ве
сеннего сева. Андреевская МТС 
план подъема паров выполняла 
всего на 16 процентов, а Сергач- 
ская лишь на 3,3 процента, тогда 
как трактора стоят. Руководите
лей ѳтих МТС, видимо, мало бес
покоит такое положение.

Следует отметить, что и там, 
где начали паровую кампанию, 
допускаются грубые ошибки. В 
Вершінинском колхозе трактора 
пашут без одновременного боро
нования. В Мзгинском колхозе 
пашут на глубину 5—6 см. По
добные нарушения агротехники 
донускаютси и в ряде других 
колхозов.

Руководителям колхозов, сель
ских советов надо всегда пом
нить, что урожай 1945 г. будет 
зависеть от того насколько мы 
своевременно и качественно про- 

уро-А ведем взмет паров. Поэтому сей- 
*час надо мобилизовать все сипы 

на то, чтобы в ближайшие б 
дней закончить вспашку паров

А. Фреям, 
іаврайіа.

ИНДИВИДУАЛЬНАЯ 
СДЕЛЬЩИНА НА ПРОПОЛКЕ

Колхозники Андпнского кол
хоза .Юлдуз’ ведут решитель
ную борьбу с сорняками на по
лях. Колхозники провели пер
вичную прополку на всей пло
щади яровых п озимых посевов. 
Сейчас полным ходом идет вто
ричная прополка. Очищены от 
сорняков второй раз посевы ва 
площади более 280 гектаров. 
В поле у нас ежедневно выходит 
370 человек из них до 40 проц, 
учащихся. Успеха в работе мы 
добились в результате примене
ния иидивндиуальной сдельщины. 
Ежедгевно для каждого звена 
отводится определенный участок. 
В звене в свою очередь выде
ляется полоска для каждой кол
хоза щы. Это дало значительное 
повышение производительности 
тру ,а. Большинство женщин пе
ревыполняют дневные задания, 
Колхозницы Умарова А , Мина- 
шева С., Зинатулина А., Сибга- 
тулпна 3., Айнегдпнова А., как 
правило, дают по полторы и 
больше нормы.

По окончании дня бригадиры 
принимают от звеньев прополо
тые участки, строго следя и 
оценивая качество работы.

Большую помощь в успешной 
прополке оказывают агитаторы, 
которые выделены в каждой 
бригаде. Агитаторы постоянно 
находятся в поле вместе с жен
щинами и личным примером 
увлекают их.

Для колхозниц, запятых на 
прополке организовано общест
венное питание. Перевыполняю
щим нормы дается обед ударника.

ФАТАХОВ,
секретарь Андинской парт- 
оргаииаации.

БОЛЬШЕ ВНИМАНИЯ ПРОТИВОПОЖАРНОМУ ДЕЛУ
В районе за последнее время.датель т. Рыбаков), Толбе (пред

наблюдаются случаи возникнем- J седатель т. Семенов) и др. при

а заработанные деньги пе
редать в фонд Красной Ар
мии.

Провести проверку де 
журств переездных и мос
товых сторожей. Выделить 
из комсомольцев группу 
беседчиков для проведешія 
бесед о Сталинском две 
железнодорожника среди 
рабочих дистанции пути.

 РуІМОО.

ния пожаров от неисправности ото- 
ка- пительных приборов н несоблюде

ния правы при топке нечей.
В слободе Божнно -14 мая

гр. Красильникова развела огонь 
ж устье русской нечи, загорелась 
сажа в трубе и только благода
ря подоспевшей помощи населе
ния пежар был прекращен. На 
поселке Гремячий 18 нюня сго
рела контора колхоза н конюхов- 
скжн от неисправности чердачно
го дымохода. В с. Пожарках 19 
нюня 1944 г. сгорел дон граж
данина Кайбулкииа от неисправ
ности чердачного дымохода.

Все это результат того, что 
в ряде населенных пунктов осла
бни противопожарную работу. 
Начальники ДПД больше отсижи
ваются в пожарных помещениях, 
а не следят за выполнением 
п ротивопожарных мероприятий, 
не организуют населеніе на 
борьбу с пожарами.

Наплевательски относятся к 
противопожарным мероприятиям 
и отдельные руководители колхо
зов. Так в М.-Паідаяе (иредсежім. міиыдвиѵ іииѵдѵѵ ПѴЛТЧІ

ТЕЛіВДНЫ:

пожарных обозах не выделены 
лошади, нет бочек для подвозки 
воды к месту пожара.

В селениях Сергпевка, Выков
ка, Скочиха до сего времени пе 
выделены начальники ДНД я ни
какая работа по предупреждению 
пожаров не проводится.
Пожар-—это страшнейшее бедст

вие, а поэтому на борьбу с по
жарами должны быть мобилизо
ваны все.

Сельским советам надо немед
ленно на исполкомах обсудить 
противопожарное состояние сел, 
установить контроль за работой 
начальников ДПД. Начальникам 
ДПД надо повседневно проверять 
противопожарное состояние селе
ний, запретить топки печей в 
дневное время и прочее.

Правлениям колхозов выделить 
к пожарным обозам лошадей, лю
дей, бочки, организовать устрой
ство водоемов, выделить охрану 
и проч.

А. Бруеаа, 
ложармый инспектор.

Закладывают
силос

Колхозники Николаевско
го колхоза заложили ран
него силоса 40 тонн. Столь
ко же заложили силоса 
колхозники ЦІеменеевского 
колхоза. Всего в колхозах 
ЦІеменеевского сельского 
совета заложено раннего 
силоса 156 тонн.

Закладывают силос кол
хозники Мало-Ключевского 
колхоза имени Ворошило
ва. На сегодня ими зало
жено силоса 40 тонн.

Ю. Николаев.

Зам. ответ, редактора 

Н. КУЛЕ МИНА.

ТРЕБУЕТСЯ
Сергачской нефтебазе.

Нефтебаза.

Пропали 4 лошади:
1. Жеребец—гнедокарзй мас

ти, на лбу заезда.
2. Матка—каряя.
І.Матка—рыжая.
4. Жеребчик—карий. 

Знающих об их местоиахожде 
нии просим сообщить в Козлов, 
скин колхоз „Красная Нива* 
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